

PLAZA DE LA MAURICIE

Shawinigan, Québec

Construite en 1974, puis rénovée en 2006, La Plaza de la Mauricie est le centre commercial dominant de la région de Shawinigan. Avec sa superficie locative de 224 000 pieds carrés, elle partage 1 150 places de stationnement avec son voisin, Les Galeries de Shawinigan, un centre commercial originaire en 1988 d'une superficie locative brute de 24 000 pieds carrés. Les deux centres réunissent une diversité de détaillants, parmi lesquels figurent de grandes bannières telles que Super C, Pharmaprix, Intersports/Atmosphère, Bouclair et Bureau en Gros.



INFORMATIONS GÉNÉRALES

Nombre de magasins	50
Superficie	225 000 pi ²
Population du marché	55 106
Revenu familial moyen	55 703 \$

Source : Le centre

PRODUITS

Affichage numérique
Créativité média

3103 Boulevard Royal Shawinigan,
QC, Canada, G9N 7C3

www.laplazadelamauricie.com/